

## 令和5年度 善行少年表彰式

11月13日(月)に玉島警察署において善行少年表彰式が行われ、本校6年生の三宅佑弥さんが表彰されました。「善行」とは文字通り、「善い行い(よいこない)」です。この度、三宅さんが表彰された善い行いはたくさんあります。その一つに、登校班の班長として、下級生を思いやりながら安全に登校できるように毎日声掛けを行うという行動があげられます。相手を思いやるだけでなく、それを毎日毎日行動にうつせることが本当に価値のある素晴らしいことだと思います。



朝、校門前に立っていると、たくさんの善い行いを目にする事ができ、心が温かくなります。登校班の下級生に気を配る班長さん、遠くからでも元気なあいさつが毎日できる子どもたち、横断歩道の手前でずっと止まってくれている車の運転手さんにお礼が言える子どもたちなど、本当に素晴らしい子どもたちがいっぱいいます。玉島南小学校の伝統として、代々引き継いでいってほしいと思います。

## 頑張りました！全校一斉漢字テスト！

12月8日(金)の朝、全校一斉漢字テストを実施しました。この日までに多くの学級が何枚も何枚も漢字テスト練習を行い、力を付けてきました。惜しくも満点が取れず悔しかった子どもたちもいますが、結果だけではなくそまでの過程が大切なのです。目標に向かって頑張ること、あきらめずに挑戦することが大切なのです。頑張ったらできた、点数が上がった、漢字が覚えられたという達成感を味わうことができた子どもたちが多くいたのではないのでしょうか。今後も努力を続け、「できる！のびる！玉南っ子」を目指してほしいと思います。



次もがんばるぞ！



何回も練習をがんばったよ！

